



常盤っ子

草津市立常盤小学校

学校だよりNO. 1 2

令和2年(2020年)12月25日

教育目標 「やさしさと強さを持ち、人を大切にする子どもの育成」

合言葉 「差別を見抜き、自ら正しく行動し、最後までやりきる、常盤っ子」

長い2学期、大変お世話になりました！！

学校評価保護者アンケートへの回答を受けて

12月1日～11日にウェブ回答で実施しました学校評価保護者アンケートでは、例年の用紙回答とほぼ同様の有効回答率でした。多くの回答ありがとうございました。本校では今後もウェブサイトでのアンケートや決議を継続して行うこととしていますが、用紙が必要な場合は用意しますので、その都度担任までお知らせください。ご理解とご協力をお願いいたします。

さて、集計結果の詳細については、児童アンケートと合わせて後日お知らせしますが、今回の保護者アンケートの自由記述に、ICTを活用した学習参観、懇談・相談の実現に向けた要望が複数書かれていたことは、このコロナ禍での特徴だと思えます。本校でも前向きに検討しているところですが、オンラインでの学習参観等には、クリアすべき課題として、お子さんの肖像権や個人情報保護の問題、扱う教材・作品の著作権などが考えられます。実際に草津市では、卒業式のオンライン配信については、許可しないとの通知がなされました。このような状況ですが、ICTを活用した学習参観については、改めて保護者の皆さまのご意見を確認するなどしながら、できる限り早期に実現できるよう努めてまいります。

なお、ICTを活用した相談については、今回のウェブアンケートのようなフォームを用いて、いつでも、どこでも相談の申し込みや相談内容について書き込むことができるような本校独自のウェブ相談システムを1月中旬に準備する予定をしています。休日や夜間でも気になることがあれば、相談フォームに書き込んでいただくことで、早期の対応(リアルタイムの対応ではありません)をすすめていくことが可能になります。もちろん、保護者の皆さまだけでなく、子どもたち自身も持ち帰ったiPadを使って自宅からでも相談の申し込みや相談したいことを書き込むことができますようにします。休日や夜でも、フォームに書き込むことで、もやもやしながら過ごすことが少しでも減るとよいなと思っています。詳しい利用方法は、運用開始に合わせてお知らせします。

オンライン会議機能を使った個別懇談や学級懇談については、現状難しいと考えますが、市内の小学校の動向等も考慮しつつ、今後の検討課題とさせていただきます。

年末年始も体調管理に特別の配慮をお願いします

例年より3日短くなった冬休みですが、子どもたちにとっては今まで経験したことの無い長い2学期の体や心の疲れを癒すための良い機会です。新年には、お年玉をもってショッピングセンターに出かける姿もよく見かけたものですが、今年の年末年始は人混みを避けるなど、感染症予防に向けた過ごし方についてご家庭でも話をいただければと思います。1月6日から始まる3学期には、常盤っ子全員が元気いっぱい笑顔で登校してくれることを心から願っています。

それでは、保護者そして地域の皆さま、良いお年をお迎えください。

常盤小学校 古谷 匠

1月 行事予定



日	曜日	予 定	日	曜日	予 定
1	金	がんだん 元旦（～5日冬季休業日）	15	金	じしゅうひろば 自習広場2年
6	水	だい 第3学期始業式 しんたいけいそく 身体計測4年	18	月	いらいかい 委員会 こうない 校内書き初め展（～29日）
7	木	しんたいけいそく 身体計測1年・2年	19	火	ねんむかしあそび 1年昔遊び
8	金	しんたいけいそく 身体計測5年 ヨシ刈り・みずどりかんさつ 水鳥観察6年	21	木	じしゅうひろば 自習広場1年・3年
11	月	せいじんの日 成人の日	22	金	じしゅうひろば 自習広場2年
12	火	きゅうしょくかい 給食開始	25	月	ねんせいけんがく クラブ（3年生見学）
		かていがくしゅう 家庭学習がんばり週間（～18日）			きゅうしょくかんしゃしゅうかん 給食感謝週間（～29日）
		ときしょう 常小みんな笑顔の日			かんじけんてい 漢字検定
14	木	こうざらりかえ 口座振替・しんたいけいそく 身体計測3年・6年	28	木	じしゅうひろば 自習広場1年・3年
		じしゅうひろば 自習広場1年・3年 ヨシ刈り・みずどりかんさつ 水鳥観察予備日6年			29

コミュニティ・スクール常盤小（学校運営協議会）

ときわしょう がっこううんえいきょうぎかい

コミュニティ・スクールとは、学校と保護者、地域の方で構成された「学校運営協議会」を設置した学校のことをいいます。

学校運営協議会には、学校長が作成する学校運営の基本方針の承認を行う役割などがあります。本校では、市教育委員会より任命された8名の委員の皆さんが、学校経営計画の承認、様々な教育活動についての意見を述べ

てくださっています。今年は5月と12月に実施し、学校や地域の課題を解決するための方法や、学校支援活動の実施計画等について協議をしました。今年度は、コロナウイルス感染防止対策についてもご意見をいただき協議しています。2月にも予定していますが、これらの熟議を通じて、学校と保護者、地域が目標やビジョンを共有し、地域ぐるみで子どもたちの教育に取り組んでいます。



「滋賀県教育委員会コミュニティスクールパンフレット」より